

あのまち このまち

地域ワイド

記事の問い合わせ

弘前市で毎夏開かれている全国高等学校ファットショーンデザイン選手権大会（ファットショーン甲子園）。優勝者一人には副賞としてファットショーンの本場パリでの研修という、この上ない勉強の機会が与えられる。昨夏優勝した弘前実業高校3年の古川友紀さん（18）、小田桐光沙さん（18）は本県の高校生としては初めて6～12日の日程でパリを訪れ、貴重な経験を重ねた。（今井珠世）

F甲子園  
パリ研修

•••••

バリのシャルル・ド  
ゴール空港に着いたのは  
は7日午後3時すぎ。  
成田国際空港から飛行  
機で約12時間、ほぼ半  
日がかりの旅。日本時  
間では深夜になつと  
してはいたが、2人は初  
めての海外に興味津  
々。空港からホテルに  
向かうタクシーの中か  
ら街を眺め「街も人も  
おしゃれ」「お店もかわ  
いい」と早速バリの風  
景を目に焼き付けた。  
■  
甲子園のスポーツセンターで  
もあるエスモードのバ  
リ校を訪問。同校の女  
子ホールは3階まで吹  
き抜けになつており、2  
人は同校スタッフの千  
原和美さんの案内で授  
業中の教室だけでな  
く、充実した設備や自  
習中の学生の様子など  
も見学した。

「一月空港に着いたのも、あるエスモードのバリ校を訪問。同校の文部省認定国際空港から飛行機で約12時間、ほぼ半晩泊になつており、朝日がかりの旅。日本時間では深夜にならうとしていたが、人は初めての海外に興味津々。空港からホテルに着くと、向かうタクシーの中から「おしゃれ」お店もかわいい」と早速通り風景を目に焼き付けた。

■ ■ ■

8日はラッシュヨンをここに見に来て、必

多彩な素材に興味津々



エスモードパリ校には日本人学生も。カリキュラムや作品について熱心に話を聞く生徒ら。

「好奇心を持つすべてを見ること。物を見るというのはクリエイションの出発点。パリの街は地区によって、カラーが違うし、夜と昼の街、人の服装も雲々つながる」と助言した。